

Football/Gestion de l'équipe nationale Un théropode dans la tanière des Panthères

A.M.
Libreville/Gabon

Instruit par la Fifa de la suspension de Mario Lemina pour le match Gabon-Côte-d'Ivoire joué le 2 septembre dernier à Libreville, le SG de la Fégafoot, Jean-Félix Mba Nze, n'a pas cru utile d'en informer le staff technique et le président fédéral. Une méprise qui aurait pu être fortement dommageable si le Gabon l'avait emporté.

L'AFFAIRE ne semble pas avoir pris l'ampleur qu'il fallait, alors qu'elle l'aurait dû, au regard de la gravité des faits. Lors de la rencontre aller comptant pour la 3e journée des éliminatoires de la Coupe du monde 2018, opposant le Gabon à la Côte-d'Ivoire (0-3), le milieu de terrain gabonais de Southampton, Mario Lemina, n'aurait pas dû être aligné. Il était, en effet, frappé d'une suspension d'un match pour accumulation de cartons jaunes. Selon nos informations, la Fifa, l'instance faîtière du football international, avait bien notifié cette suspension, par courrier, à la Fédération gabonaise de football à qui elle avait, en plus, fait part de ce qu'un autre joueur de la sélection, Abdoulaye Tandjigora, était passible d'une suspension pour le match retour contre la

Côte-d'Ivoire en cas de troisième carton jaune lors de cette première confrontation. Autant d'informations qui n'ont pas été relayées ni au staff technique ni au reste des membres de la Fégafoot par le secrétaire général de cette instance, Jean-Félix Mba Nze. Une faute professionnelle, dirait-on, qui auraient pu causer des dégâts fort dommageables si le Gabon avait remporté cette rencontre. Étant entendu que cette incurie du SG de la Fégafoot ne devrait normalement déboucher que sur le paiement d'une amende que pourrait infliger au Gabon la Fifa. La défaite de Libreville ayant équivalu à un match perdu sur tapis vert. Plongé dans une colère noire, le président fédéral, Pierre Alain Mounangueni, aurait, dit-on, convoqué son SG pour explication. Ce dernier, dans un cynisme rare, a déclaré avoir donné l'information au DTN, José Garrido, qui a tout de suite nié les faits. **L'HOMME INVISIBLE**•A en croire certaines indiscretions, le président de la Fégafoot aurait fait part à son SG qu'en cas de sanction financière de la Fifa, c'est son salaire qui supporterait cette charge. Il n'est nullement question pour la Fédé ni pour l'État de



Photo : BANDOMA

Jean Felix Mba Nze, un regard fuyant qui semble traduire un sentiment de culpabilité.

payer pour une faute qu'ils n'ont pas commise. Et toute la question est de savoir pourquoi M. Mba Nze a agi de la sorte. Pour tous ceux qui le connaissent ou qui entretiennent des rapports avec lui, Jean-Félix Mba Nze travaille à l'image d'un intermittent du spectacle. Autrement dit, il travaille en dilettante. Personnage taciturne, mais non moins mystérieux,

le SG de la Fégafoot est comme un homme invisible. Tant il est quasiment impossible à établir un contact avec lui, alors qu'il occupe une fonction centrale, pour ne pas dire importante voire primordiale au sein de la fédération. Comment fait-on alors pour s'accommoder d'un homme qui ne répond presque jamais sinon difficilement au téléphone et dont le contact avec l'extérieur

est difficile ? Du reste, nos nombreuses tentatives à vouloir le joindre pour avoir sa version des faits en rapport avec son acte sont restées sans réponse. C'est dire ! A en croire un certain nombre de sources dans le milieu du football gabonais, Jean-Félix Mba Nze a déjà l'esprit plongé dans la perspective des élections à la tête de la Fégafoot l'année prochaine. Il aurait déjà pris fait et cause pour un certain candidat encore tapis dans l'ombre, mais qui attend le moment venu pour sortir du bois. Son laisser-aller dans cette affaire traduit en réalité une volonté de nuire à l'actuel président. Une façon de procéder qui s'apparente à tout le moins à une trahison. Ailleurs, ce type d'agissement aurait conduit son auteur à s'exposer à des sanctions plus lourdes que celles prévues à ce jour. Surtout dans un pays où pour moins que cela, les gens sont conduits en prison. Alors qu'on est dans un cas où tout le pays est estimé par la faute d'un individu à la compétence non avérée. Comme quoi, et c'est une lapalissade, dans les environs de la tanière des Panthères rode dangereusement un redoutable théropode !

Brèves

Me Christian Assogho : le retour



Photo : J.F. Marola/L'Union

L'ancien international gabonais des années 1990-2000, Christian Assogho (3e dan), a refait surface. Ce dernier a pris part au dernier stage de taekwondo qui s'est déroulé, samedi dernier au Prytanée militaire. Un retour qui a réjoui les jeunes, heureux de revoir cet ancien champion qui avait rompu les amarres avec le taekwondo parce qu'il "en avait marre des querelles dont il ignorait les tenants et les aboutissants", a-t-il répondu aux journalistes qui l'interrogeaient.

Basket-ball : les arbitres internationaux sans compétition domestique



Photo : BRICE BANDOMA

Ils sont cinq arbitres internationaux gabonais à avoir eu le privilège de diriger les rencontres de basket-ball sur le plan continental. Il s'agit d'Emmanuel Ango, Patern Nziengui, Eric Bilala, Béranzer Banzouzi et Sandra Nzame Essia. Malheureusement pour ces ambassadeurs du sifflet de la balle au panier gabonais, faute de compétitions domestiques, ils ne peuvent exercer domestiquement. Une situation qui peut avoir des conséquences négatives sur le plan international en raison de l'absence évidente d'automatisme

Les risques des arbitres de Basket-ball du Gabon de perdre la "main"

Faute d'argent, le championnat national de Basket-ball ne se joue plus dans notre pays depuis plus de trois ans. Outre les joueurs qui ne savent plus à quel saint se vouer, les arbitres nationaux et internationaux, eux également, sont victimes de ce manque d'activités. Toute chose qui peut impacter négativement sur les performances des uns et des autres.

Brèves

Le CF Mounana déjà sur le terrain



Photo : J.F. Marola/L'Union

Après une intersaison qui aura duré un peu plus de deux mois, le CF Mounana champion du Gabon 2016-2017, a repris les entraînements d'avant-saison avec un groupe n'ayant pas dans ses rangs de nouvelles recrues, pourtant annoncées par son président-fondateur et très attendues par les fans du club.

Mangasport : début des entraînements le 18 septembre

A en croire une source proche du club, c'est le lundi prochain que Mangasport devrait reprendre les entraînements d'avant-saison.

Le club minéralier, qui veut faire mieux que la saison écoulée, est à la recherche d'un avant-centre et d'un milieu offensif. Ce profil n'étant pas à portée de main sur le plan local, le club devra se tourner vers d'autres championnats africains pour y piocher la perle rare.



Photo : J.F. MAROLA

Djerry Nzamba aperçu à CF Mounana

Ayant évolué la saison écoulée sous les couleurs de Missile FC et inscrit dix buts avec le club militaire, Djerry Nzamba pourrait faire partie, cette saison, de l'écurie fondée par Hervé Patrick

Opiangah. Des indiscretions font état de ce que les négociations entre le club champion du Gabon et ce joueur auraient abouti à une signature de contrat.



Photo : J.F. Marola

Cédric Ondo Biyoghé en Egypte

Convoité dans un premier temps par le club guinéen de Horoya de Conakry, l'international gabonais ayant décliné l'offre, a opté pour El Dakhleya FC, un club égyptien de première division basé au

Caire, avec qui il a signé un contrat de 3 ans.



Photo : J.F. Marola/L'Union